



Veranstaltungen August 2025

Liebe Zukunftsgestalterinnen und Zukunftsgestalter,
der Sommer zeigt sich von seiner besten Seite – Zeit für eine Pause vom Alltag?
Wie wäre es mit einem Picknick im Grünen?
Einfach raus ins Freie, durchatmen und die Natur genießen.

Ob Picknickdecke, Snacks oder Spiele – in unseren Lastenfahrrädern findet alles seinen Platz. Vier verschiedene Räder stehen für euch bereit und können kostenlos ausgeliehen werden.

[Reservierung](#)

Jetzt reservieren und losfahren – dein perfekter Sommermoment wartet schon!

[Annie \(Muli ST\)](#)



[Klara \(Riese & Müller Transporter\)](#)



[Paul \(Nihola Family\)](#)



[Willi \(Muli ST\)](#)



Unser Angebot ist für euch kostenlos. Wenn euch das Projekt gefällt und ihr es unterstützen möchtet, freuen wir uns über eine Spende.

Spenden

In diesem Newsletter informieren wir euch außerdem über die [Veranstaltungen im August](#).

Und für die Helfer*innen im Zukunftshaus gibt es wie gewohnt die Links zu den [Dienstplänen](#).

Weiter unten im Newsletter findet ihr unseren [praktischen Alltagstipp für mehr Nachhaltigkeit](#) und Informationen zu aktuellen [Online-Petitionen](#).

Zum Abschluss noch ein Hinweis: Wir machen Sommerpause!

Vom 11. bis zum 24. August bleibt das Zukunftshaus geschlossen. Auch die Newsletter-Redaktion gönnt sich in diesem Zeitraum eine Auszeit.

Viel Freude beim Lesen wünschen,
Klara und Felix

Veranstaltungen und Ankündigungen im August 2025

Wohnprojekte-Stammtisch

Montag, 4. August 2025 um 18:00 Uhr
Pilatushof, Pilatusring 32, 91301 Forchheim

Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, sich in entspannter Runde mit Gleichgesinnten über gemeinschaftliches Wohnen auszutauschen und die Gründer des ersten Forchheimer Wohnprojekts „das WIR leben“ persönlich kennenzulernen.

Cleanup

Donnerstag, 21. August 2025 um 17 Uhr
Treffpunkt: Parkplatz von Tedi/Schuh Mücke in der Boschstraße

Wir laden zu unserem monatlichen Cleanup ein. Einfach vorbeikommen, nette Menschen treffen und etwas Gutes für die Umwelt tun. Handschuhe, Greifer und Müllbeutel stehen zum Ausleihen bereit.

Dienstpläne für das Zukunftshaus



Herzlichen Dank an alle fleißigen Helferinnen und Helfer, die das Zukunftshaus während der Öffnungszeiten am Laufen halten und sich an den Diensten beteiligen. Nutzt bitte wie gewohnt die folgenden Links, um euch in die Dienstpläne einzutragen.

August: <https://nuudel.digitalcourage.de/ZkgCDPLBtbp8i4fc>

September: <https://nuudel.digitalcourage.de/h8aQh8ebjCmOyiHY>

Oktober: <https://nuudel.digitalcourage.de/O48hzwzLmy5qFta7>

Nachhaltigkeitstipp für den Alltag

Die erste Hitzewelle des Sommers haben wir bereits hinter uns gebracht. BUND erklärt euch, wie ihr in heißen und trockenen Sommern die Pflanzen richtig mit Wasser versorgt, ohne Wasser zu verschwenden.

<https://www.bund.net/bund-tipps/detail-tipps/tip/so-giessen-sie-bei-hitze-richtig/>



Bild von [Manfred Richter](#) auf [Pixabay](#), [Pixabay-Inhaltslizenz](#)

Online-Petitionen

BUND: Rettet die Berge – kein Rückschritt beim Alpenschutz!

Die Bayerischen Alpen und unsere Mittelgebirge sind einzigartige Naturräume. Sie garantieren Tieren und Pflanzen ihren Lebensraum. Sie sind wertvoll für den Schutz unseres Klimas und bieten uns Menschen Erholung und Rückzugsorte. Die CSU/Freie Wähler-Staatsregierung nimmt in Kauf, all das zu zerstören. Sie will die Umweltprüfung vor dem Bau von neuen und immer größeren Seilbahnen, Skipisten und Speicherbecken für Beschneiungsanlagen massiv einschränken. Und das sogar in Schutzgebieten und gesetzlich geschützten Biotopen!

<https://actionnetwork.org/forms/du-hast-es-in-der-hand-rettet-die-berge-kein-ruckschritt-beim-alpenschutz>

Campact und Fridays for Future: Keine Gasförderung vor Borkum!

Vor der Insel Borkum soll ein riesiges neues Gasfeld eröffnet werden. Der niederländische Energiekonzern One-Dyas will dort für Jahrzehnte dreckiges Erdgas fördern. Unsere Klimaziele, lokale Naturschutzgebiete und Deutschlands politische Glaubwürdigkeit in der Weltklimapolitik stehen auf dem Spiel. Noch kann das Vorhaben verhindert werden, denn die entscheidende deutsche Genehmigung für dieses Gasfeld fehlt noch - das sogenannte "Unitarisierungsabkommen".

<https://weact.campact.de/petitions/keine-gasforderung-vor-borkum>

Spenden



Diese E-Mail wurde an {{contact.EMAIL}} gesendet.
Sie haben die E-Mail erhalten, weil Sie sich für den Newsletter angemeldet haben.

[Aktualisieren Sie Ihre Präferenzen](#) | [Abbestellen](#)

